

Ressort: Entertainment

CNN-Fans ernennen Obama zur "faszinierendsten Persönlichkeit des Jahres"

Atlanta, 24.12.2012, 15:49 Uhr

GDN - US-Präsident Barack Obama hat bei einer Abstimmung des Nachrichtensenders CNN das Rennen um die "faszinierendste Persönlichkeit des Jahres" gewonnen. Die Leser der Webseite des Senders hatten darüber abgestimmt.

Auf Platz zwei landete die junge pakistanische Bloggerin Malala Yousafzai. Sie hatte 2008 im Alter von elf Jahren begonnen, auf einer Website der BBC in Form eines Blog-Tagebuchs über Gewalttaten der Taliban im Swat-Tal zu berichten. Im Oktober dieses Jahres wurde auf sie während der Heimfahrt von der Schule ein Attentat verübt, sie kam später in ein Krankenhaus in Großbritannien, wo sie weiterhin behandelt wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4697/cnn-fans-ernennen-obama-zur-faszinierendsten-persoenlichkeit-des-jahres.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619